
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

CÂMARA DE VEREADORES DE SANTIAGO 

Gabinete da Liberdade - Vereador FERNANDO OLIVEIRA 

 

Of. 001/2022 

  Santiago, 05 de janeiro de 2022. 

Exmo. Sr. 

Dionathan de Paula Farias 

Presidente da Câmara de Vereadores de Santiago 

O vereador Fernando Oliveira, usando de suas Atribuições Legais e 

Regimentais, vem perante Vossa Excelência solicitar que seja encaminhado ao 

Executivo Municipal, ofício requerendo o seguinte: 

Pedido de Providência:  

Solicito que seja feita a implementação de uma faixa elevada, na esquina 

da rua José Piva com a rua Flores da Cunha, bairro Lulu Genro. 

Justificativa: 

Tal pedido reiterado várias vezes, e se faz necessário, pelo motivo de 

muita correria de carro e para que os condutores reduzam a velocidade de seus 

veículos, pois, nessa rua diariamente tem grande fluxo de pedestres, tendo em 

vista que, também é uma área escolar, e que durante o período de aulas 

aumenta o fluxo de crianças que precisam atravessar a rua, para irem à escola. 

E com a faixa, as pessoas possam atravessar a rua com mais segurança. O 

pedido se dá em função de forçar os condutores reduzirem a velocidade dos 

veículos, evitando assim o risco de acidentes e atropelamentos. 

Sendo o que se apresentava para o momento, renovo os votos de estima 

e consideração. 

Atenciosamente, 

 

Ver. Fernando Silveira de Oliveira 

Proponente 


